



◀消防団指令車が寄贈されました

2月19日、笠岡市消防団へ(財)日本消防協会から、消防団司令車が寄贈されました。

共済事業の還元によるもので、全国からの要望に対して、約65団体へ司令車・指揮広報車などが交付されています。

消防団では災害時や、水防訓練、防災訓練などの現場指揮に活用します。



▶笠岡市美術展開催

2月22日から24日まで市民会館で第30回笠岡市美術展が開催されました。

市内在住、在勤者の写真、日本画、洋画など作品193点が展示され、入場者は熱心に作品を鑑賞していました。

また30回を記念して記念賞として6点が選ばれました。

◀シャフルボードで熱戦!

3月15日、笠岡総合体育館で第6回笠岡市ニュースポーツ大会が行われました。

これは体力づくりや地域間の交流を目的に行われているもので、今年は28チーム56人が参加。小学生から大人まで参加者全員が真剣な表情で熱戦を繰り広げていました。



▶お父さんと

マグカップに絵を描こう

3月9日、サンライフ笠岡でお父さんの育児教室が開かれ、市内から10組の親子連れが参加しました。

今回は親子で「マグカップづくり」に挑戦。人気のキャラクターや花など思い思いの絵を描いていました。

